



EAU

Service des eaux : travaux sur le réseau dans plusieurs communes de mi-juin à juillet

Publié le 16 juin 2020

Le service des eaux de la vallée de l'Hérault réalise actuellement des travaux d'optimisation des réseaux d'eau potable.

Il s'agit de remplacer un certain nombre d'appareils de mesure (compteurs de secteur, sondes, débitmètres...) et de poser des vannes pour isoler des tronçons, dans l'objectif de mieux repérer les fuites sur le réseau.

Ces opérations dites de « sectorisation » vont permettre d'optimiser le rendement pour éviter de gaspiller l'eau. Elles vont nécessiter des coupures d'eau qui ne concernent en général qu'une partie réduite de la commune et ne durent qu'une partie de la journée.

Les communes concernées en juin :

- ▶ Aniane les 17, 18, 19 et 22 juin,
- ▶ Saint-Jean-de-Fos les 22 juin et 30 juin,
- ▶ Puéchabon (toute la commune) le 23 juin,
- ▶ Popian les 24 et 25 juin,
- ▶ Saint-Bauzille de la Sylve les 24 et 26 juin,
- ▶ Le Pouget les 25, 26 et 29 juin,

PRÉLEGÈ

Saint-Paul-et-Val d'Aud le 21 et 30 juillet 2017.

En plus des communes concernées par le prélegement, Gignac-la-Boissière, Popian, Pouzols, Montnevroix, Montarnaud, Saint-Jean-de-Fos, Pougeon, Lézignan-le-Sec, Lézignan-Près et Puéchabon.

Les habitants peuvent consulter en détail les rues concernées sur le site [«ager en ligne»](#).

≡ RETOUR À LA LISTE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS